

Inflación de Argentina se desacelera a su menor nivel en cinco años

La inflación en Argentina fue de 1,5% en mayo, el dato mensual más bajo desde mayo de 2020, según el Instituto Nacional de Estadísticas (Indec). “Los precios al consumidor (IPC) aumentaron 1,5% en mayo de 2025 respecto de abril y 43,5% interanual”, señaló la institución en un informe que mostró una baja dominada por los precios de los alimentos y del transporte.

Entre las alzas mensuales registradas en mayo destacan las comunicaciones (4,1%), las tarifas de telefonía e internet, y en restaurantes y hoteles (3%).

El gobierno de Javier Milei celebró el número, que adjudicó al “exitoso plan de estabilización ortodoxo” del equipo económico, que llevó la inflación anual del 289,4% en abril de 2024 al 43,5% en mayo pasado.

“Realizaron un ajuste histórico de 15 puntos del (Producto Bruto Interno) PBI, terminaron con la emisión monetaria y eliminaron el cepo cambiario”, escribió el vocero presidencial Manuel Adorni en su canal de Whatsapp, refiriéndose al control de cambios que regía desde 2019 y que se eliminó parcialmente este año.

La percepción de algunos argentinos va a contramano de lo que reflejan los indicadores, con el malhumor social que crece por una desinflación que no ven reflejada en sus bolsillos.

Cristián Rodríguez, de 45 años y empleado de logística de valores, dijo que el alza del costo de vida no está acompañado por la recuperación de salarios, lo que afecta su nivel de vida y el de su familia.